BENITO -Mobiliario Urbano

Alicante

Elda, ubicada en la provincia de Alicante, estrena imagen urbana con la instalación de nuevas jardineras de hormigón PETRUS y diez zapatos de mujer de grandes dimensiones decorados con colores vivos.





La calle Juan Carlos I en Elda ha sido renovada con nuevas jardineras PETRUS, fabricadas en hormigón, así como con la instalación de diez zapatos gigantes de mujer. Estos zapatos representan la identidad de la ciudad y se colocaron originalmente durante la Vuelta Ciclista a España.

La jardinera PETRUS por sus dimensiones, su robustez y su peso, es un producto ideal para limitar zonas peatonales, garantizando la máxima seguridad y favoreciendo la renaturalización del entorno urbano.

Este proyecto de embellecimiento urbano busca mejorar la estética de la ciudad y brindar espacios más agradables para los residentes y visitantes. Las jardineras de hormigón PETRUS proporcionan una solución duradera y estéticamente agradable, mientras que los zapatos de mujer de grandes dimensiones pueden añadir un toque artístico y creativo al entorno urbano.

Fuente: Gabinete de prensa Ayuntamiento de Elda











